



Auszug aus dem Beschlussprotokoll

131. Sitzung des Gemeinderats vom 5. Februar 2025

4275. 2024/224

**Postulat von Samuel Balsiger (SVP), Sebastian Zopfi (SVP) und Yves Peier (SVP)
vom 22.05.2024:**

**Hauptsitz des Weltfussballverbands FIFA, Nutzung der politischen Möglichkeiten
für einen Verbleib in Zürich**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Stadtpräsidentin namens des Stadtrats bereit,
das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Samuel Balsiger (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3204/2024).

Moritz Bögli (AL) begründet den namens der AL-Fraktion am 5. Juni 2024 gestellten
Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 40 gegen 68 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat